



Les plus hardis (ou les plus fondus) sont partis du Pradet à 8 heures pour rallier le Mourillon. Entre les deux, 17,7 km de course à pied et 5,18 km de nage, composant le grand parcours... Histoire d'agrémenter: des trombes de pluie sur le coin du museau. (Photos Laurent Martinat)

Des swimrunners à l'épreuve des éléments

Toulon Hier s'est tenue la deuxième édition du swimrun. Malgré les hallebardes qui leur pleuvaient dessus, plus de 200 athlètes y ont participé. Ambiance

« Ils sont fous, une source de perpétuel étonnement... » Sur les hauteurs de la Tour royale, ils sont plusieurs comme Alice Cappa, les yeux écarquillés et la bouche bée. Il est 9h05 et plus de 70 « fous » viennent de s'élancer pour le parcours « moyen » de swimrun. Un mélange de 12,7 km de course à pied et de 2,6 km de natation. A 9h30, le même nombre a bondi de la Grosse tour pour le « petit » circuit, de 8 km de course et 1,3 km de nage. Les plus trashos, eux, étaient partis du Pradet dès 8 h (lire ci-dessus). En tout, près de 270 aficionados de

cette discipline suédoise née en 2002 se sont inscrits au « Défi du Levant », la deuxième épreuve de swimrun organisée par le club Toulon triathlon. Et peu importe qu'il vente et qu'il pleuve! « Je vais être mouillée de toute façon... », lance au moment de démarrer la course Céline, 27 ans, venue exprès de Paris. C'est qu'avec plus de cinq heures de sport hebdomadaires, beaucoup se rapprochent du rythme d'entraînement des gladiateurs. Mais, ouf, aux dernières nouvelles, aucune mise à mort n'est à déplorer.

SIMON FONTVIEILLE



Tu n'y es pas, champion. Tu viens de commencer. L'arrivée, c'est tout droit, dans environ 10 km. Tchüss!

Coup de foudre

Pour connaître tous les résultats des courses, il faudra attendre un peu... « Les orages ont fait disjoncter les systèmes électrique et informatique, tous les temps n'ont donc pas pu être transmis dans la base de données! On devrait tout avoir au milieu de la semaine prochaine », glisse Michel Desclois, co-organisateur de l'événement avec Alain Gaudefroy. Mais félicitons d'ores et déjà aux vainqueurs connus: les Toulonnais Renaud et Romain Cadière, gagnants de la grande course en 2h55 (uniquement en binôme), et Rod de Kaenel, ayant emporté le parcours moyen en individuel. Well done!



« Niarf! J'arrive pas à mettre mon bonnet! » Mais si, c'est parfait! Et en plus, grrrr, c'est sexy...



La course pouvait aussi se pratiquer par équipes. Et histoire de ne pas se perdre, hop, une petite corde!